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Вот уже год, как они полноправные 
хозяева в этом просторном, светлом, 
теплом и уютном доме. Это они стали 
той самой первой ласточкой, теми, с 
чьей легкой руки молодежь деревень 
и поселков района поверила в то, что 
приоритетные национальные проек-
ты — это не очередные прожекты, а 
крепкая, надежная рука помощи, ко-
торую государство протягивает каж-
дому, кто хочет жить и работать на 
родной земле. И неважно, где ты жи-
вешь и трудишься, предприниматель 
или работяга — все должны иметь 
шанс на достойную жизнь.

И семья Изотовых этот шанс ис-
пользовала.

— О нацпроектах впервые загово-
рили в 2005 году, — вспоминает глава 
семейства Сергей Владимирович.  — 
О заманчивых перспективах расска-
зывали в телепередачах, радужные 
картины рисовали газеты, но мы, от-
кровенно говоря, с большим недове-
рием знакомились с многообещаю-
щими посулами. Уж очень часто в на-
шей стране выходило так: хотели как 
лучше, а получалось, как всегда. 

Но ведь поверили же!
— А это уже моя заслуга, — не без 

гордости замечает супруга Галина 
Николаевна  Изотова. — Я тогда в ас-
пирантуре училась, у нас на кафедре 
филологии только и говорили о том, 
что участие в различных программах 
национальных проектов для молоде-
жи из так называемого среднего клас-
са — едва ли не единственный шанс 
приобрести или построить своё 
жильё. Тогда многие из моих знако-
мых начали собирать документы, что-
бы не упустить этот самый шанс. «А 
почему бы и нам не попробовать?» — 
решила я.

Семья Изотовых — молодая толь-
ко по возрасту. Сергей и Галина вме-

сте уже более восьми лет. Они поже-
нились, как только будущий муж за-
кончил школу. Вчерашний ученик и 
его учительница — все как в кино: в 
школу приходит красивая молодень-
кая учительница, и один из лучших 
учеников школы теряет голову. 

Настоящая любовь преодолевает 
любые преграды. Молодые выдержа-
ли косые взгляды, пересуды соседей. 
В трудную минуту рядом всегда были 
родители Сергея. Жили все вместе в 
родительском доме. Вскоре на свет 
появилась Вероника, а спустя пять 
лет в памятном 2005 году в семей-
стве стали вновь ждать пополнения. 
Еще одна детская кроватка никак не 
помещалась в спальне молодых. По-
тому-то и постарались включиться в 
проект одними из первых.

— В районной администрации нам 
подробно рассказали обо всех про-
граммах по обеспечению жильем, — 
рассказывает Сергей. — Фатима 
Дмитриевна Сысоева, главный архи-
тектор района, нянчилась с нами, как 
с малыми детьми: какие документы и 
справки собрать, где подписать, ка-
кое решение получить, как соблюсти 
все юридические тонкости и не упу-
стить драгоценное время. Благодаря 
ее усилиям и поддержке главы адми-
нистрации района И.А. Грачева мы 
смогли включиться, на наш взгляд, в 
самую оптимальную программу 
«Обеспечение жильем молодых се-
мей и молодых специалистов», реа-
лизующуюся в рамках приоритетного 
национального проекта «Развитие аг-
ропромышленного комплекса».

 Конечно, пришлось понервничать, 
пока искали подходящее жилье, уго-
варивали владельца поверить в то, 
что деньги обязательно перечислят, и 
просто ждали. Но все переживания 
стоили того — к новому, тогда еще 

2007 году мы получили прекрасный 
подарок — из банка сообщили, что 
все средства поступили, и можно за-
ключать договор купли-продажи. 

Десять дней новогодних каникул 
тянулись бесконечно долго, но вот 
все бумаги подписаны, и семья Изо-
товых стала полноправным хозяином 
добротного трехкомнатного дома. 
Именно семья, потому что у каждого 
из них — даже у двухгодовалого Ар-
сения — есть в доме своя доля (все 
они являются сособственниками в 
равных долях). А обошлось это удо-
вольствие Изотовым всего в 126 ты-
сяч рублей — ровно 30 процентов от 
реальной стоимости жилья. За такую 
сумму сегодня разве что подержан-
ный автомобиль купишь, а не дом со 
всеми удобствами на центральной 
усадьбе.

К переезду готовились основа-
тельно, капитально отремонтировали 
дом, приобрели новую удобную ме-
бель, и 9 мая прошлого года справи-
ли новоселье. 

Интересуюсь, почему же решили 

остаться на селе, ведь в городе куда 
больше возможностей. 

И Галина с Сергеем буквально в 
один голос отвечают, что в деревне на 
свежем воздухе детворе намного луч-
ше. А что до развития талантов, так 
тут все в руках родителей. Можно и в 
город отвезти, и самим с детьми по-
заниматься, недаром ведь у Вероники 
и Арсения мама — кандидат филоло-
гических наук, причем единственный 
на весь Мценский район. И что с того, 
что она работает в школе простой учи-
тельницей русского языка и литерату-
ры, зато она столько знает… 

А отец столько умеет...  Ему, 
25-летнему, глава района доверил 
возглавить МУП ЖЭУ деревни Прота-
сово. Что такое деревенские комму-
нальные сети, объяснять никому не 
надо. Уже полгода Сергей Владими-
рович Изотов в должности директора 
муниципального предприятия, и 
справляется с новым для себя делом 
успешно.

 …Почти год молодая семья живет 
самостоятельно. В своем доме де-

тишкам привольнее, а Галина нако-
нец-то почувствовала себя полно-
правной хозяйкой. Здесь всегда го-
степриимно встречают гостей и рады 
рассказать о том, что нынешние на-
циональные проекты — это реальная 
помощь людям. Ведь, последовав их 
совету, по программе «Обеспечение 
жильем молодых семей и молодых 
специалистов» в прошлом году смог-
ла приобрести жилье и двоюродная 
сестра Сергея — Жанна Новикова, 
учительница из села Отрадинского.

 — Приобрести жилье селяне и сей-
час могут, — рассказывает Ф.Д. Сы-
соева, — благодаря реализации при-
оритетных национальных проектов. 
За два года субсидии на покупку жи-
лья получили 16 человек. Это рядо-
вые жители района: учителя и зоотех-
ники, инженеры и электрики. Почти у 
всех есть семьи. А это значит, что они 
сделали свой выбор в пользу села.

 А ведь и Галина с Сергеем, как 
почти каждый из этих 16 человек, 
раньше не раз задумывались над тем, 
а не лучше ли переехать в город — 
там и перспективы, и карьерный рост. 
И ведь уехали бы, что греха таить, ес-
ли бы не реализация проектов и про-
грамм. А ведь за этими молодыми це-
леустремленными людьми, их семья-
ми — будущее Мценского района. В 
нынешнем году еще одиннадцать се-
мей выразили желание включиться в 
нацпроекты. 

Но, к сожалению, уже установлены 
лимиты. Из областного и федераль-
ного бюджетов (по 40 и 30 процентов 
соответственно) по проекту «Разви-
тие АПК» средства пока предусмот-
рены для приобретения жилья  трем 
молодым семьям и специалистам. 
Зато по проекту «Доступное и ком-
фортное жилье — гражданам России» 
ожидается субсидирование всех вне-
сенных в списки.

Впервые за долгие годы селяне 
наконец-то получили действенную 
поддержку.

Елена КУЛЬПИНА.
Мценский район.

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

Близость деревни к городу 
— это одна из услышанных 

мною версий, объясняющих, 
почему в начале 2008 года был 
закрыт магазин в Нижней Ка-
линовке. Дескать, предприни-
мателю было невыгодно тор-
говать здесь только хлебом и 
товарами первой необходимо-
сти, потому что более дорогие 
товары, на которых можно сде-
лать прибыль,  местные жите-
ли покупали в Орле. 

Скорей всего,  дело не толь-
ко в этом.  История с закрыти-
ем  магазина обросла местны-
ми легендами. Жительницы 
Нижней Калиновки Князева, 
Сметанникова, Полунина и 
другие (к сожалению, они не 
сообщили своих имен и от-
честв)  написали в нашу редак-
цию, что этот магазин «был по-
строен за средства жителей, 
но «умные головы» Умеренков 
и Дрогайцев продали наш ма-
газин». (Это фамилии руково-
дителей райпо Орловского 
района «Единство» и ЗАО 
«Маслово». — Авт.). 

Даже в Платоновской сель-
ской администрации есть ра-
ботники из числа местных жи-
телей, убеждавшие меня, что 
раньше этот магазин принад-
лежал райпо. 

Но заместитель главы адми-
нистрации Орловского района 
О.В. Алешин, к которому мы 
обратились, сообщил, что он 
специально поднимал доку-
менты по этой торговой точке. 
Так вот, данный магазин никог-
да не принадлежал ни райпо, 
ни агрофирме «Маслово» и  не 
строился на средства жителей. 
Олег Васильевич сказал нам, 
что магазин числился на ба-
лансе сельхозпредприятия 
«Лунево». И когда хозяйство 
обанкротилось, то он был вы-
куплен частной предпринима-
тельницей.  Сначала она торго-

вала сама, а в прошлом году 
сдала магазин в аренду другой 
предпринимательнице. 

Почему же он закрылся? 
Мне объяснили, что владелица 
здания в два с половиной раза 
повысила арендную плату, по-
этому  после Нового года жен-
щина, арендовавшая здесь по-
мещение для торговли, ушла. 
Одни говорят, что хозяйке  про-
сто понадобилось это здание, 
расположенное неподалеку от 
ее дома, в качестве склада. 
Другие — что она просто не 
знала, как избавиться от арен-
датора, в торговой деятельно-
сти которого были какие-то не-
хорошие  моменты, вот и вос-
пользовалась, как дубинкой,  

арендной платой. Впрочем, по 
словам О.В. Алешина, во вре-
мя проверок этой торговой 
точки, когда там работала 
предпринимательница-арен-
датор, серьезных нарушений 
правил торговли замечено не 
было. Как бы то ни было,  мага-
зин в Нижней Калиновке сей-
час закрыт. И повлиять на хо-
зяйку этого здания, чтобы она 
снова начала здесь торговать, 
местная власть не смогла. «Не-
рентабельно», — ответила, как 
мне сказали, предпринима-
тельница.

Бизнес — как крупный, так и 
средний  и малый — хорошо 
получается у тех, кто горит же-
ланием им заниматься. 

Олег Васильевич Алешин 
рассказал мне, что собирал 
всех предпринимателей района 
и предлагал им открыть торго-
вую точку в Нижней Калиновке.

— Мы, работники админист-
рации, заинтересованы в от-
крытии торговых точек малым 
бизнесом, — добавил он. — 
Главное, чтобы это были ста-
ционарные здания, с хороши-
ми проектами. А мы готовы по-
мочь предпринимателям всем, 
что в наших силах…

Станислав Токмаков, имею-
щий в Орловском районе репу-
тацию серьезного предприни-
мателя (у него два кафе),  за-
интересовался этим предло-
жением. Он подготовил  про-

ект современного магазина, 
совмещенного с автобусной 
остановкой. Администрация 
Орловского района помогает 
сейчас ему  в согласовании до-
кументов в разных инстанциях. 
По словам О.В. Алешина, но-
вый магазин может открыться 
уже нынешним летом.

А в нескольких метрах от 
здания Платоновского сельсо-
вета я увидела выкрашенный 
зеленой краской ларек. Оказы-
вается,  предпринимательни-
ца, арендовавшая помещение 
у хозяйки закрытого сейчас 
магазина, собирается здесь 
торговать хлебом и  товарами 
первой необходимости. Но за 
подключение к электричеству 
ей нужно платить  больше 20 
тысяч рублей. На этом все и 
застопорилось.

 А как же местные жители? 
Значит, они должны ждать вы-
ходных, когда дети и внуки при-
везут им хлеб с колбасой и ма-
каронами? Или пенсионеры, 
кому позволяют  силы, должны 
сами ехать в Орел?

Глава Платоновского сель-
ского поселения В.Н. Чернико-
ва объяснила мне, что она про-
сила председателя райпо 
«Единство» Орловского района 
В.Г. Умеренкова организовать 
выездную торговлю хлебом и 
товарами первой необходимо-
сти в Нижней Калиновке.

— Мы назначали день, объ-
являли людям, что приедет ав-
толавка, — сказала Валентина 
Николаевна. — Она приезжала 

два раза, а покупатели не при-
шли.  Люди привыкли к тому, 
что когда сами захотят, тогда и 
пойдут в магазин за хлебом…

Может быть, местные вла-
сти не сумели как следует опо-
вестить жителей о приезде ав-
толавки?

Недавно, когда я была в 
сельской администрации, 
В.Н. Черникова просила своих 
работников повсюду разме-
стить объявления для местных 
жителей, что в ближайшую пят-
ницу к ним приедет автолавка  
с хлебом и товарами первой 
необходимости. Это районная 
администрация договорилась 
с известным орловским пред-
принимателем Евгением Про-
зукиным, который печет хлеб в 
своей пекарне. Автолавка, как 
мне объяснили,  будет сюда 
приезжать два раза в неделю 
— по вторникам и пятницам, 
пока не достроят магазин.

Совершить чудо и помочь 
построить магазин в течение 
ночи, как это делал сказочный  
джинн с дворцом для султана, 
или заставить предпринима-
тельницу, закрывшую старый 
магазин, снова открыть его — 
мы, журналисты,  не в силах. 
При всем глубочайшем уваже-
нии к авторам письма — пожи-
лым людям. 

А вот держать ситуацию с 
торговлей хлебом в деревне 
Нижней Калиновке под контро-
лем мы можем.  Что и намере-
ны делать.

Л. ОРЛОВА.

НАЦПРОЕКТЫ В ДЕЙСТВИИ

Под крышей дома своего
  Двухлетний Арсений спросонья трёт кулачками глазки — 
его разбудили гости,   к встрече которых мама с папой 
готовились еще со вчерашнего дня. Принарядившаяся 
сестричка Вероника и родители  гостеприимно распахивают 
перед нами двери.

Хлебная история,
или Легенды Нижней Калиновки

1. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении изме-
нений в Закон Орловской обла-
сти «О бюджетном процессе в 
Орловской области» (второе чте-
ние — окончательная редакция).

2. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Закон Орловской 
области «О наказах избирате-
лей депутатам Орловского об-
ластного Совета народных де-
путатов» (второе чтение — 
окончательная редакция).

3. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Закон Орловской 
области «О межбюджетных от-
ношениях в Орловской обла-
сти» (второе чтение — оконча-
тельная редакция).

4. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении изме-
нений в Закон Орловской обла-
сти «О статусе губернатора Ор-
ловской области» (второе чте-
ние — окончательная редакция).

5. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Закон Орловской 
области «О статусе членов кол-
легии Орловской области» 
(второе чтение — окончатель-
ная редакция).

6. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Закон Орловской 
области «Об уполномоченном 
по правам человека в Орлов-
ской области» (второе чтение 
— окончательная редакция).

7. О проекте закона Орлов-
ской области «О замещении 
вакантного депутатского ман-
дата Орловского областного 
Совета народных депутатов по 
областному избирательному 
округу» (второе чтение — окон-
чательная редакция).

8. О проекте закона Орлов-
ской области «Об областной 
целевой программе «Обеспе-
чение населения Орловской 
области питьевой водой на 
2008—2010 годы» (второе чте-
ние — окончательная редак-
ция).

9. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менения в Градостроительный 
кодекс Орловской области» 
(второе чтение — окончатель-
ная редакция).

10. О проекте закона Орлов-
ской области «Об информати-
зации и информационных ре-
сурсах Орловской области» 
(второе чтение — окончатель-
ная редакция).

11. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Закон Орловской 
области «Об охране и исполь-
зовании животного мира» (вто-
рое чтение — окончательная 
редакция).

12. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении изме-
нений в Закон Орловской обла-
сти «О здравоохранении в Ор-
ловской области» (второе чте-
ние — окончательная редакция).

13. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Устав (Основной   
Закон) Орловской области» 
(первое чтение).

14. О проекте закона Орлов-
ской области «Об экологичес-
кой экспертизе объектов об-
ластного уровня» (первое чте-
ние).

15. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Закон Орловской 
области «О бюджете Орловско-
го территориального фонда 
обязательного медицинского 
страхования на 2008 год и на 
плановый период 2009 и 2010 
годов» (первое чтение).

16. О проекте закона Орлов-
ской области «О программе на-

казов избирателей депутатам 
Орловского областного Совета 
народных депутатов на 2008 
год» (первое чтение).

17. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в Закон Орловской 
области «О правотворчестве и 
нормативных правовых актах 
Орловской области» (первое 
чтение).

18. О проекте закона Орлов-
ской области «О внесении из-
менений в законодательные 
акты Орловской области» (пер-
вое чтение).

19. О внесении изменений в 
Положение о комитетах Орлов-
ского областного Совета на-
родных депутатов.

20. О внесении изменений в 
Положение о нагрудном знаке 
депутата Орловского област-
ного Совета народных депута-
тов и в описание нагрудного 
знака депутата Орловского об-
ластного Совета народных де-
путатов.

21. О внесении изменения в 
постановление Орловского об-
ластного Совета народных де-
путатов «О составе комитетов 
Орловского областного Совета 
народных депутатов».

22. О внесении изменения в 
постановление Орловского об-
ластного Совета народных де-
путатов от 26 октября 2007 го-
да № 09/171-ОС «О законода-
тельной инициативе Орловско-
го областного Совета народ-
ных депутатов по внесению в 
Государственную Думу Феде-
рального Собрания Россий-
ской Федерации проекта Фе-
дерального закона «О внесе-
нии изменения в пункт 6 статьи 
26.3 Федерального закона «Об 
общих принципах организации 
законодательных (представи-
тельных) и исполнительных ор-
ганов государственной власти 
субъектов Российской Феде-
рации».

23. Об обращении Орлов-
ского областного Совета на-
родных депутатов к Президенту 
Рос   сийской Федерации и Пред-
   седателю Правительства Рос-
сийской Федерации по вопросу 
осуществления денежных вы-
плат медицинским работникам 
учреждений здравоохранения, 
участвующим в реализации 
приоритетного национального 
проекта в сфере здравоохране-
ния.

24. О поддержке основных 
направлений по проекту «Чи-
стая вода» и инициативы по 
формированию федеральной 
целевой программы «Чистая 
вода», предложенных Всерос-
сийской политической партией 
«Единая Россия».

25. О проекте федерального 
закона № 29778-5 «О внесении 
изменений в статью 53 Земель-
ного кодекса    Российской Фе-
дерации и пункт 3 статьи 225 
Гражданского кодекса Россий-
ской Федерации» (в части уточ-
нения порядка отказа лица от 
права на земельный участок) — 
вносит Воронежская областная 
Дума.

26. О проекте федерального 
закона № 26567-5 «О внесении 
изменений в Федеральный за-
кон «О садоводческих, огород-
нических и дачных некоммер-
ческих объединениях граждан» 
(в части определения порядка 
и способов охраны имущества 
садоводческих, огородничес-
ких и дачных некоммерческих 
объединениях граждан) — вно-
сит Государственный совет 
Республики Татарстан.

27. О законодательных ини-
циативах и обращениях субъ-
ектов Российской Федерации.

ИЗВЕЩЕНИЕ
24 апреля 2008 года в 10 часов в здании 
администрации области состоится 
четырнадцатое заседание Орловского областного 
Совета народных депутатов с повесткой дня:

(Окончание. Начало на 1-й стр.).
Были на ярмарке и старшеклассники. В основном они, как и 

Антон, искали работу на время каникул. Специалисты центров 
занятости сумели помочь совсем юным соискателям. Многих, к 
примеру, направили в экологические отряды — вот им и работа 
и пусть небольшой, но заработок.

Светлана (условно назовем эту девушку так) поступила в муз-
училище. Не доучилась. Пошла на журфак. Вроде нравится, а 
вроде и «не мое». Пробовала работать продавцом, потом шве-
ей. Неинтересно. На ярмарке подошла к профконсультанту из 
управления занятости: «Помогите». Ей предложили курсы обу-
чения парикмахеров, Света заинтересовалась. Однако девушка 
нуждается в  более подробной консультации, за которой ей по-
рекомендовали обратиться после ярмарки в службу занятости, 
где будет проведено тестирование на ее профессиональные 
склонности и способности. 

Хотя мероприятие было заявлено как молодежное, приходи-
ли на нее люди разных возрастов. Искали подходящие для себя 
вакансии, консультировались у специалистов службы занятости 
по вопросам повышения квалификации, переобучения востре-
бованным профессиям. И все же молодежи было подавляющее 
большинство. 

Обычно предприятиям после участия в ярмарках удается раз-
богатеть на несколько новых сотрудников. 

Самой большой популярностью, как всегда, пользовалась у 
молодежи компания «Coca-cola». Уже за первые полчаса работы 
ярмарки число претендентов на собеседование с работодате-
лем достигло 30 человек.

Молодежь, не имеющая опыта работы, всегда нуждалась в 
государственной поддержке. Когда-то таковая заключалась в 
жесткой, порой насильственной системе распределения после 
получения диплома. Ныне — свобода: выбирай место работы 
сам. А это, оказывается, трудно. Потому и идет молодежь за по-
мощью в государственный орган — службу занятости.

Ольга САВОСЬКИНА.

Ориентир 
на молодость

17 апреля управлением 
Федеральной 
регистрационной службы 
по Орловской области было  
официально 
зарегистрировано Орловское 
региональное отделение 
Общероссийской 
общественной организации 
Союз журналистов России 
(сокращенное название — 
Союз  журналистов 
Орловской области).

Напомним, что в соответствии с 
действующим законодательством и 
уставом Союза журналистов России 
решением внеочередной, 18-й кон-
ференции региональной журналист-
ской организации, состоявшейся в 
начале апреля, приведены в соответ-
ствие ее учредительные документы. 
Был принят новый устав нашего сою-
за, являющегося структурным под-
разделением Союза журналистов 
России.

О целях и задачах организации 
рассказал председатель Союза жур-
налистов Орловской  области, глав-
ный редактор газеты «Орловская 
правда» Александр Николаевич Тихо-
нов:

— Основные цели нашего творчес-
кого союза — поддержка профессио-
нальной деятельности журналистов, 
защита их интересов, укрепление га-
рантий права читателей на получение 
оперативной, достоверной, всесто-
ронней информации.

Важным моментом является повы-
шение журналистского образования, 
профессионально-творческого уров-
ня сотрудников орловских СМИ. Мы 
уже начали работать в этом направ-

лении: открываем школу журналист-
ского мастерства. В мае на базе газе-
ты «Орловская правда» пройдет обу-
чающий семинар для ответственных 
секретарей и фотокорреспондентов 
областных изданий. На семинар бу-
дут приглашены ведущие специали-
сты авторитетных столичных средств 
массовой информации. Этот семи-
нар будет первой ступенью сотрудни-
чества, обмена опытом в целях повы-
шения профессионального мастер-
ства орловских журналистов. Считаю, 
что членам журналистской организа-
ции важно общаться как можно чаще 
на совместных мероприятиях различ-
ного уровня. Мы планируем органи-
зовать встречу с нашими ветерана-

ми, заслуженными и уважаемыми 
людьми, 5 мая —  на старый День пе-
чати.

В журналистских традициях всегда 
было совместное проведение экскур-
сий, походов, спортивных соревнова-
ний. Поводом для очередной встречи 
станет спортивный праздник, кото-
рый мы организуем в самое ближай-
шее время.

Жизнь журналистского сообще-
ства должна стать полнокровной, на-
сыщенной, интересной. Как руково-
дитель союза готов сделать для этого 
все возможное. Журналисты должны 
быть открыты к диалогу друг с дру-
гом, приветствовать конструктивные 
предложения, взаимное сотрудниче-

ство, направленное на созидатель-
ную практическую работу.

В числе приоритетных направле-
ний работы орловского журналист-
ского союза,определенных новым ус-
тавом, — формирование культуры 
честной и свободной журналистики, 
участие в мировом журналистском 
движении, сотрудничество с между-
народными правительственными и 
неправительственными организаци-
ями в области СМИ, популяризация 
лучших образцов творчества масте-
ров орловской журналистики. Особое 
внимание будет уделяться поддержке 
молодых журналистов.

Наталья ЗАРУБИНА.

Союз журналистов Орловской области 
получил свидетельство о регистрации


